



社会福祉法人えどがわ 新田おひさま保育園

2月のおひさまだより



令和 8 年 1 月 30 日

厳しい寒さが續くなか、たいよう組の子どもたちが植えたチューリップの球根に芽が吹き始めました。春が静かに足音をたてながら近づいてきたようで、心はポカポカした気分になります。

先日、シルバーさんが「園長先生、聞いてください！」と嬉しそうにきました。12月に撒いた菜の花の芽を間引いたり、枯れ気味の芽を抜いたりしていた時の事。3歳児の男児が花壇を覗き込み「この芽はがんばろうとしているから、まだぬかないであげて」と言ってきたそうです。「なんて素敵なおやさしい子なんでしょう！もう感激しちゃって。」と話をしてくれました。植物を通して子ども達のやさしい心が育っていることに私も嬉しくなり、やさしさをもらった気持ちになりました。

1月は「ロバの音楽座」を招いて素敵な音楽を聴いたり、「魚の解体」を行い魚の育ちや命をいただくことを学んだりと‘本物’を見たり聴いたりする機会の多い月でした。(※2枚目参照) この経験で子ども達は何かを感じてくれたようです。ロバの音楽座さんからは「子ども達が最後まで楽しそうに聴いてくれる姿が忘れられません。すてきな子ども達ですね。」とお褒めの言葉をいただき、また、魚の解体では4歳児の男児が終わった後に「魚がかわいそうだよ」と涙を見せる場面がありました。どちらも心が動く経験でした。これからも子ども達の心に響く保育を大切にしていきたいと思います。

園長

2月の予定						
日	月	火	水	木	金	土
1	2 英語あそび	3 節分 保護者会 (3歳児)	4 卒園遠足	5	6 避難訓練	7
8	9	10 新田小と交流 (5歳児) 保護者会 (4歳児)	11 建国記念日	12	13	14 入園説明会
15	16	17	18	19	20	21
22	23 天皇誕生日	24 保護者会 親子観劇会 (5歳児)	25	26	27 体育あそび	28
3月の 予定	* 2日(月)…英語あそび * 5日(木)…避難訓練 * 13日(金)・27日(金)…体育あそび * 14日(土)…5歳児 卒園式 * 18日(水)…たいよう組を送る会 * 30日(月)…大きくなる日					

保護者会・保育参加



1月22日、23日は1、2歳クラスの保護者会・保育参加を行い、たくさんの保護者のみなさんにご参加いただきました。子ども達の園での様子や成長を少しでも感じてもらいたいと、担任が保育園での様子を動画に収め見ていただきました。また、子ども達のかわいい発表や親子での触れ合あいなど楽しいひと時になっていたら嬉しいです。子ども達の成長を感じただけたでしょうか。ご参加いただき、ありがとうございました。

2月には、3、4、5歳クラスの保護者会を予定しています。お忙しいことと思いますが、今年度最後の保護者会ですので、ぜひご参加くださいますようお願いいたします。



わくわくデー



1月15日「わくわくデー」に「ロバの音楽座」を迎え、普段見ないような楽器の演奏をしていただきました。「耳をすましてごらん。」という一言からはじまり、子ども達は耳に手をあててどんな音が聞こえてくるか集中していると、ステキな音色が次々と奏で始め、子ども達は前のめりに。瞳はキラキラ。子ども達のわくわくの芽が次々と出ました。そんな様子を見る私たちも嬉しく、本物に触ることの大しさを改めて感じた瞬間でした。

12月の園だよりで紹介しました「すくわく活動」では「音」をテーマに4、5歳クラスを中心で活動を行ってきました。子ども達の興味をもっと発展させたいという思いから「ロバの音楽座」さんに来ていただきましたが、1~3歳児クラスの子ども達にも響いたようで、1時間という長時間を最後まで楽しく聴くことができ、最高の「わくわくデー」となりました。ブログでも紹介していますので、是非ご覧ください。



魚の解体



1月21日魚の解体が行われました。

今年は5キロもある鮭！鮭について紙芝居や寸劇で紹介をしたあと、いよいよお魚屋さんによる解体です。この部位は何かな？との質問に「かしら！」とすぐに答える4歳児の男児に、お魚屋さんもビックリ。「カマ」「アラ」などなど色々と教えていただきました。そして命をいただくこと、給食さんが調理することでおいしく食べられること、などのお話を聞きました。

「命に感謝をして、いただきます、ごちそうさまとしつかり挨拶をしておいしくいただこうね」と話をしました。その日の給食は、いつも以上によく食べていたようです。



保護者連絡協議会

1月22日「新春の集い」がタワーホールで行われ、理事のYさんと一緒に参加してきました。他園の方たちとお話しもでき、良い時間となりました。

次回2月は下記の内容で勉強会があります。ご興味のある方はお声がけください。

日時：令和8年2月13日(金)

場所：タワーホール船堀

内容：「幼児期からの性教育について」

講師 川口真理子先生

